

L'Équateur ratifie l'asile politique à Julian Assange



Quito, 22 novembre, (RHC).- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a ratifié l'asile politique accordé par son pays au journaliste et informaticien australien Julian Assange, après que la Cour d'Appel de la Suède décide de maintenir l'ordre d'arrestation qui pèse sur lui.

Ricardo Patiño a expliqué que la demande de la défense pour que l'ordre d'arrestation soit retiré a été rejeté par le gouvernement suédois qui refuse aussi de porter l'affaire devant les instances de l'Union Européenne et de permettre à la défense d'avoir accès aux documents remis par ceux qui ont porté plainte contre Assange.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39920-lequateur-ratifie-lasile-politique-a-julian-assange>



Radio Habana Cuba